
Мария Юферева�
Скуратовски (Партия 
реформ): 

1. Вся моя жизнь и учеба бы-
ли связаны с Европой. В Рийги-
когу я являюсь членом комиссии 
по иностранным делам. Я была 
руководителем эстонской деле-
гации на парламентской ассам-
блее Евросовета. Я в курсе того, 
как функционируют институты 
Евросоюза. Всю свою жизнь я по-
святила тому, чтобы создавать 
хорошие отношения на междуна-
родной арене. 

2. Я считаю это проблемой, 
что мало людей ходят на выбо-
ры в Европарламент. Мне кажет-
ся, что людям надо больше объ-
яснять, что все происходящее в 
Европе в конечном итоге влия-
ет и на нас. Например, в комис-
сии Рийгикогу по делам Евросо-
юза мы занимаемся именно теми 
директивами, которые перенима-
ем в эстонском законодательстве 
и которые обязательно будут вли-
ять также на нашу жизнь. Напри-
мер, связанная с упаковками ди-
ректива имеет большое влияние.

Почему вы баллотируетесь в Европарламент 
и как привлечь людей на выборы?

Участники дебатов кандидатов в Европарламент, 
проходивших 9 мая в Вирумааском колледже Тал�
линнского технического университета, говорили о 
том, почему они хотят попасть в Европарламент и как 
привлечь к голосованию больше людей.

ВЫБОРЫ В ЕВРОПАРЛАМЕНТ $ 2024
ПЕРИОД ВЫБОРОВ: 3$9 июня. 

Предварительное голосование и электронное голосование 
будут проходить с 3 по 8 июня

КТО УЧАСТВУЕТ В ВЫБОРАХ: 
граждане 27 стран�членов Евросоюза

КОГО И НА КАКОЙ СРОК ИЗБИРАЮТ: 
720 депутатов парламента избираются сроком на пять лет, 

из них 7 избираются в Эстонии

о демократии, о процессе приня-
тия решений на уровне Европы и 
о том, как можно влиять на не-
го. Политикам следует также об-
ращать на это внимание не толь-
ко в предвыборный период. 

из-за зеленого безумия. Эсто-
ния не может принимать на се-
бя все обязательства, как делает 
это сейчас Министерство клима-
та. Зеленое безумие надо оста-
новить. Одним из наших приори-
тетов является то, чтобы каждое 
государство само могло решать, 
как оно обеспечит безопасность 
своего населения и защиту внеш-
них границ. Миграционную поли-
тику Евросоюза обязательно сле-
дует пересмотреть.

В проходивших в Кохтла�Ярве дебатах участвовали Ильмар Рааг ("Правые"), Мария Юферева�Скуратовски (Партия реформ), Ан�
дрей Коробейник (Центристская партия), Вирве Линдер ("Isamaa"), Катри Райк (Социал�демократическая партия) и Арво Аллер 
(EKRE). Матти КЯМЯРЯ

Андрей Коробейник 
(Центристская партия): 

1. Центристская партия вхо-
дит в Европарламенте во фрак-
цию "Renew Europe", занимаю-
щуюся больше инновационными 
решениями. Евросоюз сейчас 
очень явно отстает от наших кон-
курентов, от Соединенных Шта-
тов Америки и Китая. Это отста-
вание все увеличивается. Мы 
хотим помочь в этой области ин-
новаций.

2. Почему люди не ходят на вы-
боры? Они считают, что Евросоюз 
далеко и ничего особо не решает. 
И что там такая огромная бюро-
кратия, что, конечно, тоже прав-
да. Но, например, в сельскохо-
зяйственном секторе от решений 
Евросоюза зависит очень мно-
гое. Сельское хозяйство - та сфе-
ра, куда поступает большая часть 

пособий. Эстонские земледельцы 
находятся в более плохом поло-
жении, они получают от Евросою-
за меньше денег. Это один из мо-
ментов, где эстонские депутаты 
могли бы сообща что-то предпри-
нять. Если, например, Украина 
вступит в Евросоюз, то сельско-
хозяйственные пособия будут пе-
ресмотрены. 

Вирве Линдер ("Isamaa"): 

1. Я решила баллотироваться 
в Европарламент, так как искрен-
не верю: чтобы демократия мог-
ла функционировать наилучшим 
по возможности образом, необ-
ходимо как можно более широ-
кое представительство. Я имею 
в виду не только то, чтобы у нас 
были представлены люди разно-
го пола, возраста и с разными 
экспертными знаниями, а чтобы 
у нас были также представлены 
люди из разных регионов.

Европарламент является ис-
ключительным представитель-
ским собранием, ведь его состав 
определяется прямыми выбора-
ми. Я верю, что Ида-Вирумаа со 
своими особыми проблемами яв-
ляется именно таким регионом, 
который нуждается в сильном 
представительстве. "Isamaa" вхо-
дит в Европарламенте во фрак-
цию Европейской народной пар-
тии. Это самая большая фракция. 
Общественное устройство всей 
Эстонии и большой части Европы 
основывается на христианском 
мировоззрении.

2. Людям темы Европарламен-
та кажутся далекими. Однако для 
такого маленького государства, 
как Эстония, Европарламент яв-
ляется прекрасной возможно-
стью сделать свой голос слыши-
мым. С учетом наших маленьких 
размеров, семь депутатов сре-
ди 720 являются в действитель-
ности очень большой долей. Ес-
ли избрать туда людей, которые 
входят во влиятельные фракции, 
то это, в свою очередь, усилит их 
голос еще больше.

Все решения, приходящие из 
Европы, в большей или мень-
шей мере влияют на нашу жизнь 
и здесь в Кохтла-Ярве. Особенно 
ясно это стало в свете зеленого 
поворота. Мы должны быть вни-
мательны и воспользоваться воз-
можностью самим участвовать в 
принятии решений. Если мы не 
пойдем выбирать, то наш голос 
автоматически перейдет к кому-
то из, так сказать, кандидатов-
оппонентов.

Арво Аллер (EKRE): 

1. Консерваторы входят в Ев-
ропарламенте во фракцию "Иден-
тичность и демократия", основы-
вающуюся на консервативных 
ценностях и национальных госу-
дарствах. Я твердо выступаю за 
то, что Евросоюз должен быть 
союзом государств, а не союз-
ным государством. Чтобы не про-
исходила федерализация и наши 
права не передавались Брюссе-
лю. Сейчас очень хорошо видно, 
как навязанное Брюсселем зеле-
ное безумие начало распростра-
няться в Эстонии. EKRE, конечно, 
против этого.

Я баллотируюсь, так как, про-
жив 50 лет в Ида-Вирумаа и 25 
лет из них проработав в сельском 
хозяйстве, я точно и глубоко 
знаю проблемы сельской жизни. 
Это верно, что из европейского 
бюджета 30 процентов уходит на 
сельское хозяйство и сельские 
регионы. Я имел возможность 
в течение года быть министром 
сельской жизни. Мы выступали 
за то, чтобы для эстонских зем-
ледельцев и сельских регионов 
не устанавливались ограничения 

несколько кризисов, мне показа-
лось, что дела, наверное, доста-
точно плохи, когда все должны 
что-то делать. Поэтому я оказал-
ся также среди правых. 

Некоторые спрашивают, что 
это за зверь - "Правые". Мы отве-
чаем, что это прежде всего эко-
номическая партия, но если по-
слушать разные программы, то 
мы видим, что в некоторых ве-
щах мы очень либеральны, а, на-
пример, в предотвращении не-
легальной миграции мы даже 
строже, чем самые строгие до 
сих пор в Эстонии.

2. Евросоюз, несомненно, ва-
жен для Эстонии. Развитие, ко-
торое происходило, шло через 
то, что мы являлись членами Ев-
росоюза. В то же время это прав-
да, что в случае Евросоюза все 
говорят, что регуляции следует 
уменьшить. Сейчас среди про-
чего на рассмотрении находят-
ся некоторые проводившиеся по-
литики, которые прежде сильно 
финансировались.

Евросоюз уже снимает кли-
матические цели, так как пони-
мает, что если экономика разва-
лится, то мы ничего не сможем 
сделать и с климатом. Мы ви-
дим, что эти дополнительные по-
рывы могут отнять у людей дей-
ствительное желание вести дела 
с Европой.

Катри Райк (Социал�
демократическая партия): 

1. Я занималась в жизни разны-
ми вещами: руководила Нарвским 
колледжем Тартуского универси-
тета, короткое время была мини-
стром внутренних дел и входила 
в парламент, десять лет являлась 
действующим нарвским полити-
ком, в качестве члена горсобра-
ния и мэра. Жизнь была пестрая. 
Важность Европарламента сейчас 
больше, нежели когда-либо пре-
жде. Вспомним, что он был создан 
для того, чтобы обеспечить мир в 
Европе. Социал-демократы вхо-
дят в Европарламенте в депутат-
скую группу социал-демократов и 
демократов.

2. Вопрос безопасности явля-
ется сейчас важнейшим для всех 
нас, и поэтому прошу всех при-
йти проголосовать, а также по-
звать с собой своих родных и 
знакомых. Наша общая миссия - 
объяснить в Брюсселе другим го-
сударствам и прежде всего тем 
крупным государствам, которые 
расположены далеко от россий-
ской границы, насколько опасна 
Россия и что может случиться, а 
также каков наш исторический 
опыт. К моей большой радости, 
в ходе дебатов выяснилось, что 
это объединяет наших кандида-
тов из разных партий.

Мы должны больше говорить 

Ильмар Рааг ("Правые"): 

1. Уже не один год у меня 
спрашивали, пойду ли я в поли-
тику. Раньше я говорил, что де-
ла еще не настолько плохи, там 
справляются и без меня. Однако 
с того момента, когда началась 
агрессия России в Украине и в 
Европе в то же время произошло 


